
Verbale Consiglio di Istituto 3 aprile 2008 N.°5 
 
 
 

In data odierna, alle ore 17.00, si riunisce il Consiglio di Istituto presso la Sala Docenti 
IPSIA, come da convocazione prot. N.°2733 A/19 del 27/3/2008. 
Risultano i seguenti presenti: 
Dirigente Scolastico prof. Carcano Giuseppe 
Presidente CdI sig. Speroni Emanuela 
Baffari Giovanni 
Baldassarre Anna Rita 
Cavarretta Antonietta 
Colombo Alberto 
Italiano Francesco 
Mantica Clelia Palazzi 
Monfrini Paola 
Panzeri Andrea 
Papale Caterina 
 
Assenti giustificati: Macheda Romualdo e Viola Matteo. 
Assenti: Castelli Giovanni, Cavani Giancarlo, Davolio Antonella, Milani Lorenzo, Raco 
Alessio e Vacante Salvatore. 
E’ presente la DSGA Fiducia Donata. 
Constatato il numero legale la seduta è aperta con il seguente OdG: 
 

1. Approvazione verbale seduta precedente 
2. Tasse scolastiche 
3. Chiusure prefestivi 
4. Utilizzo aule scolastiche 
5. Unificazione centralini 
6. Uscite didattiche 
7. Patto educativo di corresponsabilità 
8. Carta dei Servizi 
9. Comunicazioni Presidente e DS. 

 
 

1. Approvazione verbale seduta precedente 
 
Letto il verbale n.°4 del 13/2/2008, la prof. Monfrini chiede che venga esplicitato il suo voto 
contrario al programma annuale 2007/08 e chiede che i verbali del CdI contengano, 
almeno per sommi capi, la discussione effettuata sui vari punti. La prof. Baldassarre 
chiede che venga esplicitata la sua astensione sul medesimo punto. 
Con le succitate precisazioni il verbale viene approvato all’unanimità. Delibera 1/5 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

2. Tasse scolastiche 
 
Il DSGA presenta il seguente prospetto come proposta di Giunta: 
 
Tipologia ITIS/IPSIA Contributi 

a.s.2007/8 
Proposta 
contributi 
a.s.2008/9 

Tassa 
scolastica 

Privatisti esami 
qualifica 

IPSIA 80 100 12.09 

Privatisti esami 
Stato 

IPSIA 100 150 12.09 

Esami idoneità IPSIA 80 80 12.09 
Privatisti esami 
Stato 

ITIS 232.40 150 12.09 

Esami idoneità ITIS 25.82 80 12.09 
 
 
 
La Giunta propone, inoltre, un costo di 10 € per il duplicato del libretto. 
Il Consiglio approva all’unanimità. Delibera 2/5 
 
 

3. Chiusure prefestivi 
 
Il DS fa presente che il personale gradirebbe avere una proposta complessiva sulle 
chiusure nei giorni prefestivi, pertanto la Giunta ha elaborato la seguente proposta di 
chiusure: 
26 aprile 
2 agosto 
9 agosto 
16 agosto 
La proposta sarà sottoposta a consultazione del personale. 
Il Consiglio approva all’unanimità. Delibera 3/5 
 
Alle ore 17.40 entra il prof. Castelli.  
 
 

4. Utilizzo aule scolastiche 
 
Il Ds comunica la richiesta di ENAIP di utilizzo delle attrezzature dell’Officina Motori per la 
quale è stato chiesto un contributo di 65€ orari più materiale di consumo. Il DS informa il 
CdI che, per necessità di tempistica, il corso è già iniziato. Il sig. Baffari chiede se è stato 
previsto un contributo per l’Assistente Tecnico e il DS conferma che è previsto a carico 
dell’Istituto. Il CdI prende atto. 
Il DS comunica che è stata fatta un’ulteriore richiesta per un progetto della Regione 
Lombardia con Didattica e Innovazione Scolastica per due incontri destinati a docenti della 
scuola media inferiore e superiore. Si richiederebbe un contributo di 100€ per le pulizie. 
Il Consiglio approva all’unanimità. Delibera 4/5 
 



 
 

5. Unificazione centralini 
 
Il DS informa che l’operazione di unificazione ha richiesto passaggi complessi con la ditta 
BF con la quale IPSIA aveva un contratto in essere. L’accordo raggiunto è stato sottoposto 
all’Amministrazione Provinciale che ha tuttavia richiesto altri preventivi. Sono stati forniti 
preventivi dalla Consip e dalla Nomitel, ma quello della BF è comunque risultato il più 
conveniente: 
canone mensile 710€ comprensivo di spostamento, cablaggio, canoni telefonici linee fisse 
e apparecchi. 
L’Amministrazione Provinciale ha dato un parere telefonico favorevole, si è in attesa di una 
comunicazione scritta. 
Il Consiglio approva all’unanimità. Delibera 5/5 
 
 

6. Uscite didattiche 
 
Il DS fa presente che i due istituti hanno tenuto, negli anni precedenti, politiche differenti in 
merito, pertanto ritiene opportuno che i criteri di gestione siano unificati. Si propone, 
pertanto, che per le visite didattiche restino a carico degli studenti i puri costi di trasporto 
ed eventuale ingresso, sino a un limite di 10€. Oltre tale cifra, preventivando un 
accantonamento ad hoc nel programma annuale, vi sarà un contributo della scuola. 
Il prof. Castelli ritiene importante programmare queste uscite a inizio anno e la prof. 
Monfrini ritiene opportuna una equa distribuzione tra le classi. 
Il Consiglio approva all’unanimità. Delibera 6/5 
 
 

7. Patto educativo di corresponsabilità 
 
Poiché gli studenti Viola e Milani, che erano stati proposti per elaborare il succitato 
documento, non sono presenti, viene fornita copia di quanto elaborato dalla sig. Mantica e 
dalle prof. Baldassarre e Monfrini allo studente Panzeri. Il documento sarà oggetto di 
dibattito in un prossimo Consiglio. 
 
Alle 18.15 entra la sig.Davolio. 
 
 

8. Carta dei Servizi 
 
La prof. Cavarretta illustra la bozza della nuova Carta dei Servizi che viene distribuita ai 
consiglieri e sarà oggetto di dibattito in un prossimo Consiglio. 
 
 

9. Comunicazioni Presidente e DS. 
 
Il DS fornisce le seguenti comunicazioni: 

• La Giunta Comunale ha approvato l’intitolazione dell’Istituto ed è 
stata inviata comunicazione al Prefetto 

• Il 14/3 è stata effettuata la prova di evacuazione che ha avuto esiti 
non del tutto favorevoli a causa delle segnalazioni acustiche che 



non sono state ottimali in tutto l’edificio. Si terrà una nuova prova 
senza preavviso. 

• Dopo aver valutato tre preventivi, è stato affidato alla Dataconsult il 
compito di elaborare il documento di valutazione del rischio, 
mentre il documento riguardante ik rischio chimico è già pronto per 
la firma del tecnico 

• Sarà effettuata, dopo una opportuna sensibilizzazione di docenti e 
alunni, la raccolta differenziata di carta, lattine e plastica. 

 
 
La prossima seduta del Consiglio viene fissata per il 15 maggio alle ore 17.30. 
La seduta è tolta alle ore 19.00. 
 
 
 
  Il Segretario         Il Presidente 
Paola Monfrini               Emanuela Speroni 


